



# QUADRATIN

Jalisco



## Chivas consigue sufrido triunfo ante León

◆ Pág. 8

©ChivasFemenil

Guadalajara, Jalisco, viernes 23 de agosto de 2024

EDICIÓN DIGITAL 856



# Fortalece Gobierno de Jalisco a productores agrícolas y ganaderos

El gobernador Enrique Alfaro entregó más de mil apoyos a proyectos productivos por 219 millones de pesos del Programa para el Fomento y Tecnificación. ◆ Pág. 3

Gobierno de Jalisco

## SALUD

### Regresa Juan José Frangie a destacar logros del Hospitalito



◆ Pág. 4

Gobierno de Zapopan

## DECESOS

### Van 16 fallecimientos por el temporal de lluvias en el Estado



◆ Pág. 4

Francisco Rodríguez


**Rubén Iñiguez**

## A DECIR VERDAD

# EU VE CON PREOCUPACIÓN REFORMA JUDICIAL

**E**l reciente posicionamiento del embajador de los Estados Unidos en México, Ken Salazar, en torno a la reforma del Poder Judicial, ha llamado la atención en los círculos políticos y sociales. Su advertencia de que la elección directa de jueces podría representar un grave riesgo para la democracia mexicana no es solo un comentario diplomático; es un llamado de atención que debería ser atendido con la seriedad que merece.

El embajador Salazar no se limitó a expresar una opinión superficial. Su afirmación de que "las democracias no pueden funcionar sin un Poder

Judicial fuerte, independiente y libre de corrupción" toca el corazón de lo que define a una democracia sólida. La independencia judicial es la piedra angular que garantiza que los derechos de los ciudadanos sean protegidos frente a los abusos del poder y de la autoridad, y cualquier reforma que amenace esta independencia debe ser evaluada con un escrutinio riguroso.

Uno de los puntos más preocupantes señalados por Salazar es el riesgo de que los cárteles del crimen organizado puedan aprovecharse de jueces inexpertos, si estos fueran elegidos

popularmente. En un país donde la influencia de estas organizaciones ha penetrado diversos niveles de gobierno, es un peligro que no puede ser ignorado. La elección directa de jueces, aunque pudiera parecer una medida democrática, podría abrir la puerta a la manipulación y la intimidación, erosionando la integridad del sistema judicial.

La preocupación del embajador refleja una realidad ineludible: México no solo enfrenta grandes retos internos en la lucha por consolidar su democracia, pero sin polarización ni divisionismo. Además está bajo

la mirada crítica de la comunidad internacional. Las reformas al Poder Judicial, en lugar de fortalecer la democracia, podrían debilitarla si no se toman las precauciones necesarias para preservar la independencia y la capacidad de los jueces para actuar con imparcialidad.

Es un enérgico llamado a los diputados electos de México a que reflexionen profundamente sobre el rumbo que se quiere tomar. La independencia judicial no es un lujo; es una necesidad. Y es responsabilidad de todos protegerla como un pilar fundamental de nuestra democracia.

## Ya habían solicitado mantenimiento de la Federal 70

Javier Frías/Quadratin Jalisco

**D**e manera particular los alcaldes de la región Sierra occidental de Jalisco habían solicitado el gobierno Federal la rehabilitación de la carretera federal 70 la que conduce de la costa a Guadalajara sin embargo la respuesta obtenida fue un "no hay recursos".

Lo anterior lo dio a conocer el alcalde de Mascota, Marco Antonio Rubio López, luego de qué de manera conjunta los alcaldes de la región solicitaron al gobierno Federal asignar recursos para la rehabilitación de esta vialidad que con es que conecta a la capital del estado con la sierra occidental y Costa norte de Jalisco.

"Ya lo habíamos hecho todos los presidentes de manera individual sin obtener una respuesta favorable



Reportan los alcalde que la carretera Federal 70 presenta un deterioro crítico.

algunos han gestionado la reparación de la carretera pero ahora, al no haber una respuesta favorable, fue que nos

unimos para hacer un poco más de fuerza a la solicitud al gobierno Federal", dijo el alcalde mascotense al destacar

que la carretera está prácticamente intransitable.

Y es que durante el presente sexenio no se le da mantenimiento a esta carretera federal, añadió el municipio.

Rubio López reconoció que se encuentra en un proceso de entrega-recepción, pero dijo que no se puede esperar hasta que llegue el próximo gobierno que encabezará Claudia Sheinbaum pardo para que sea reventada esta carretera.

"Es una necesidad súper urgentísima, necesitamos recursos emergentes para que sea rehabilitada (la carretera) de inmediato, ya que se han registrado bastantes accidentes, daños en los vehículos y, eso aparte, nos afecta a nuestros pueblos y municipios en la cuestión turística, ya que inhibe en los visitantes las ganas de acudir", añadió.

### Directorio Quadratin Jalisco

**Presidente de Quadratin**  
Francisco García Davish

**Director General**  
Antonio Sánchez

**Jefa de información**  
Diana Beas

**Editora**  
Alma Reynoso

**Reporteros**  
Haremy Reyes  
César Huerta

**Fotógrafo**  
Francisco Rodríguez

**Diseño gráfico**  
Karina Zepeda

**Corresponsal Puerto Vallarta**  
Javier Frías

**Domicilio**  
Avenida México 2798,  
piso 5B interior 1, colonia  
Circunvalación Vallarta, CP  
44680 Guadalajara, Jalisco.

Quadratin Jalisco no se hace responsable de las opiniones de nuestros colaboradores en sus artículos.

Haremy Reyes/Quadratin Jalisco

**E**n un evento en la Unión Ganadera donde reconoció a quienes hacen del estado el gigante agroalimentario del país, el gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, aseguró que en los últimos seis años fue posible reducir la desigualdad en este sector, aunque reconoció que hay temas pendientes con los productores de agave y de leche.

El mandatario entregó más de mil apoyos a proyectos productivos por 219 millones de pesos del Programa para el Fomento y Tecnificación.

“En el que vamos a entregar 219 millones de pesos para mil 85 apoyos a todas y todos ustedes, en donde vamos a seguir fortaleciendo programas tan importantes como el fomento a la producción y tecnificación del campo, el programa de acción del cambio para el cambio climático y todo el gran programa de transformación y modernización de casas sectoriales”.

“Es la mejor manera de cerrar a todo vapor los meses que nos quedan por delante. Vamos a trabajar hasta el último día. Yo tomé la decisión de que no iba a ir a buscar una candidatura abandonando mi responsabilidad como gobernador y me siento orgulloso de haber tomado esa decisión”.

Por su parte, el presidente de la Unión Ganadera, José Antonio Ruelas aprovechó la visita de Alfaro Ramírez, para pedirle que solucione el problema del mal estado de las calles alrededor de este recinto.

“Aprovecho para solicitar su valioso

# El campo de Jalisco es más fuerte que nunca: Alfaro

El Gobernador aseguró que en los últimos seis años fue posible reducir la desigualdad en este sector



Entregó más de mil apoyos a proyectos productivos.

apoyo, queremos dar una mejor imagen al perímetro de nuestras instalaciones, darle una remozada, estamos

asentados en este bonito municipio de Tlaquepaque, Pueblo Mágico, cada año en nuestra exposición ganadera

“Es la mejor manera de cerrar a todo vapor los meses que nos quedan por delante. Vamos a trabajar hasta el último día”

Enrique Alfaro

tenemos visitantes del interior de Jalisco y de diferentes estados de la república, incluso de otros países, y nuestro deseo es que disfruten al máximo su estancia, sabemos que está a unos meses de terminar su gestión, pero si tuviera algún remanente sería de mucha ayuda, por tener unas instalaciones más dignas para nuestros ganaderos y para la gente que nos visita”.

Aseguró que están de fiesta, pues el próximo mes de octubre celebran 60 años de la Expo Ganadera Internacional y quieren tener un espacio digno para recibir a los miles de visitantes que llegan incluso desde el extranjero.

## Destaca Sedeco crecimiento de inversiones de China

Redacción/Quadratin Jalisco

**E**n los últimos seis años el monto total captado en inversiones de origen chino, que incluye tanto la instalación de nuevos proyectos en el estado como la expansión de empresas ya consolidadas, suma 159 millones de dólares; y ha generado mil 866 oportunidades de empleo, informó el titular de la Secretaría de Desarrollo Económico, Roberto Arechederra Pacheco.

“China es un país del que no teníamos tanta inversión en Jalisco. Seguimos demostrando que Jalisco es de gran atractivo y de gran apoyo

para que las empresas se expandan y logren establecer sus operaciones en nuestra entidad”.

De las 12 compañías chinas que han decidido iniciar operaciones o expandir sus actividades en la región, cuatro pertenecen al sector de alta tecnología.

Entre las compañías chinas que han invertido en Jalisco, se encuentran: Haitian del sector metalmecánico; Gettel, empresa especialista en la fabricación y desarrollo de plásticos y YOFC, compañía líder a nivel mundial en la fabricación de fibra óptica, cables, accesorios y soluciones para la industria de telecomunicaciones.



Son 12 compañías las que han decidido iniciar operaciones o expandir sus actividades.

Redacción/Quadratín Jalisco

Concluyó su etapa de licencia para participar en las campañas donde fue reelegido, este jueves regresó el presidente municipal de Zapopan, Juan José Frangie a su cargo y en su primer evento público encabezó la octava jornada del programa Hospitalito Cerca de ti en la colonia Jardines de Nuevo México.

“No sé si sepan ustedes, pero somos el único municipio de dos mil 400 y tantos municipios que tiene un hospital. El Hospitalito es un ícono de Zapopan, es igual que la Virgen de Zapopan también. Hoy la gente lo tiene identificado y en vez de quererlo entregar, pues decirles que llevamos en este periodo de nueve años, seis mil millones de pesos invertidos en lo que es salud. Hoy el Hospitalito no le pide nada a ningún hospital privado de la ciudad”.

Por su parte, el director general del OPD Servicios de Salud del municipio de Zapopan Miguel Ángel Ochoa Plascencia, confirmó que en lo que va del año han sido atendidas más de mil personas a través de este programa.

“Los resultados que tenemos hoy en el Hospitalito Cerca de Ti, pueden ser visto en términos numéricos modestos, en lo que va del año esta es la octava jornada que hacemos dónde hemos alcanzado más de mil 300 atenciones, más de mil pacientes y podría parecer modesto, pero son mil pacientes que no iban a tener otra oportunidad de ir al Hospitalito”, destacó.

# Regresa Juan José Frangie a la alcaldía de Zapopan

## El mandatario zapopano destacó los logros del Hospitalito Cerca de Ti



Gobierno de Zapopan

El programa busca ofrecer la atención pronta, gratuita y preventiva en salud.

La coordinadora general de Cercanía Ciudadana, Isaura Amador Nieto, destacó que este programa busca

ofrecer la atención pronta, gratuita y preventiva en salud para las y los zapopanos, pues con esta suman 21 colonias visitadas.

**“No sé si sepan ustedes, pero somos el único municipio de dos mil 400 y tantos municipios que tiene un hospital. El Hospitalito es un ícono de Zapopan”**

**Juan José Frangie**

Los servicios que se brindan de manera gratuita son: medicina general, nutrición, podología, traumatología, ortopedia, ginecología, pediatría, cirugía general, medicina interna y odontología y en caso de ser necesario son derivación al hospital para seguimiento.

La próxima brigada de salud se realizará el 25 y 26 de septiembre en Paraísos del Colli.



Gobierno de Jalisco

# Van 16 fallecimientos por el temporal de lluvias

Rebeca Hernández Marín/Quadratín

Los triunfos electorales no los definen las encuestas, sino las campañas, especialmente cuando concurre un candidato muy popular y disruptivo, afirma el director del Gabinete de Comunicación Estratégica, Federico Berrueto.

En charla con Quadratín, el académico advierte, sin embargo, que ahora no observa un personaje con esas características en el escenario michoacano.

Y como ejemplo de que las campañas sí pueden cambiar los números, recuerda dos casos de éxito de candidaturas que empezaron muy

abajo: Rafael Moreno en Puebla y Rodrigo Medina en Nuevo León.

“Sí se pueden revertir grandes ventajas con una estrategia de comunicación muy a tono de lo que la gente espera de sus gobernantes y con sensibilidad del humor social que prevalece en la población, temaCat. Mo efacerbi int aur preis, que derio, conlostrunc terrio, quo co tus viridemnina num percensuspl. Geres! Seri consus Mae, tus, nos atusquam iam, quem quossen terioc, nonsi iaelia rem re te auc rei ponimis. Efachuit actur porumurem obses ex mandior temusa videfactam tam sus An ret; etilis videti stius hocum finatrachu Hasta el momento el temporal de lluvias

ha dejado en Jalisco 16 fallecimientos, de los cuales, 13 fueron por personas que quisieron cruzar un afluente o una crecida, aseguró el director de la Unidad Estatal de Protección Civil y Bomberos, Víctor Hugo Roldán quien destacó que tres personas han perdido la vida debido a rayos.

“Otra de las características que tenemos en las lluvias es guarecerse en lugares cerrados, la tormenta eléctrica también es impredecible y de preferencia tenemos la experiencia de permanecer en lugares cerrados, no debajo de árboles, no en campos abiertos, incluso rayos han caído en campos deportivos”.

**4**

El año pasado 23 personas perdieron la vida.

# Paro en Poder Judicial, sin afectaciones en competitividad

Haremy Reyes/Quadratin Jalisco

**A**segura el gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro Ramírez, que el paro en el Poder Judicial Federal no afecta la competitividad del estado ni ahuyenta las nuevas inversiones, al contrario, es la Reforma al Poder Judicial lo que ha generado preocupación entre el sector empresarial.

“Pero no se puede decir que haya tenido alguna afectación en la productividad del estado, es un momento de tensión, yo espero que la voz de quienes se han expresado sea escuchada, porque tienen derecho a manifestar su postura. Ojalá las afectaciones para la gente sean las menores posibles. Los inversionistas ven en Jalisco un estado con paz laboral, con orden, con infraestructura adecuada. Hasta ahora yo no he escuchado ninguna postura de algún empresario o de alguna inversión de las que tenemos en ruta que vea el tema del paro como un impedimento para seguir adelante. Claro que la reforma al Poder Judicial es un tema que genera dudas en toda la inversión extranjera que vea México como una posibilidad de futuro”.

En entrevista en la Unión Ganadera, el mandatario jalisciense dijo estar satisfecho de los avances en su sexenio con el sector agavero y

El gobernador Enrique Alfaro señaló que lo que está pasando con magistrados y jueces no preocupa en el sector empresarial



El Poder Judicial continúa con paro de labores en Ciudad Judicial.

tequilero, aunque admitió que queda el pendiente de generar una reforma para fortalecer la cadena y que no existan distorsiones del mercado, algo similar a lo que ocurre con el sector

lechero, donde no les han cumplido el precio de garantía.

Alfaro Ramírez dijo que, a diferencia de la ciudad, el temporal de lluvias ha sido positivo para el campo,

“ Pero no se puede decir que haya tenido alguna afectación en la productividad del estado, es un momento de tensión, yo espero que la voz de quienes se han expresado sea escuchada ”

Enrique Alfaro

con presas llenas y los sistemas de desfogue y vigilancia operando de manera adecuada.

Sobre el Lago de Chapala, aunque también se ha beneficiado con las lluvias, no ha sido al ritmo que quisieran porque la mayor cantidad del agua que recibe es desde el río Lerma que está llenando las presas de la cuenca en varias entidades.

## Realizan desazolve en avenida Adolf Horn

Redacción/Quadratin Jalisco

**C**ontinuando con los trabajos de para mejorar la vialidad de la avenida Adolf Horn, el Gobierno de Tlajomulco realizó este jueves limpieza de bocas de tormenta.

A través de un comunicado, el ayuntamiento reveló que las labores se concentran a la altura del paso a desnivel donde las alcantarillas se han tapado de basura y azolve, generando

encharcamientos que afectan el tránsito vehicular.

El municipio hace un atento llamado a no tirar basura en lugares indebidos, ya que, debido a los arrastres causados por el agua de lluvia, los desechos terminan en las coladeras, canales o arroyos, provocando taponamientos que pueden causar inundaciones.

El martes pasado el ayuntamiento comenzó el programa emergente de bacheo en los puntos más dañados de

la avenida y hasta el momento se han utilizado 44 toneladas de asfalto.

“Estamos haciendo un trabajo de bacheo emergente para restituir la carpeta de rodamiento, para que la movilidad esté al 100 por ciento, y pensando en todos los daños que nos genere el temporal, el próximo año empezar a reencarpetar”, señaló Jorge González Morales, titular del Gabinete Integral de Infraestructura y Servicios Públicos.



En el paso a desnivel se ha tapado por la basura.

5



Cortesía

Luis Gabriel Pedrosa lleva 27 años al servicio.

## Ser bombero es servir sin esperar nada a cambio: Luis

Javier Frías/Quadratin Jalisco

Ser bombero no es un trabajo, ni un pasatiempo, es una profesión y una disciplina, servir y proteger a los demás sin esperar nada a cambio, considero el Oficial Segundo del H. Cuerpo de Bomberos de Puerto Vallarta. Luis Gabriel Pedrosa López.

Con sus 27 años como bombero dentro de la corporación, pero unos cuantos más salvando vidas desde la extinta Cruz Ámbar de esta ciudad, Luis Gabriel explicó que para ser bombero, le llamó la atención ayudar a la gente, servir. "Eso es lo que me llama la atención, me gusta y sin esperar nada a cambio".

Durante sus 27 años como bombero, Luis Gabriel ha tenido momentos agradables.

"Este (día del bombero) es uno de esos días, son uno de los momentos de la forma que nos agradecen, independientemente de eso, el hecho de ayudar y salvaguardar y nada más que ayudar a la gente que lo necesita, es lo que no motiva", expresa Luis Gabriel tras recibir el reconocimiento de sus 27 años como bombero.

"Mientras nos guste, tengamos la camiseta bien puesta, aquí seguiremos", añadió Luis Gabriel al decir que recomienda ser bombero.

6

# Celebran Día del Bombero con nuevo Atlas de Riesgo

Esta es una herramienta única en el país, al incluir información detallada de zonas de amenazas con antecedentes, mapas temáticos y gráficos estadísticos y acciones

Redacción/Quadratin Jalisco

Con profundo respeto y agradecimiento a los cientos de elementos jaliscienses, el gobernador, Enrique Alfaro, celebró el Día Nacional del Bombero en la base de la Unidad Estatal de Protección Civil y Bomberos de Jalisco (UEPCBJ), donde aprovechó para recibir la actualización del Atlas de Riesgo.

Esta es una herramienta única en el país, al incluir información detallada de zonas de amenazas con antecedentes, mapas temáticos, gráficos estadísticos y propuestas de obras y acciones para la prevención o mitigación de peligros, además de actualizarse con un apartado específico sobre el cambio climático con una proyección del impacto ambiental, agrícola y social a nivel municipal.

"No se había tocado este instrumento desde el año 2007, imagínense todo lo que había cambiado en Jalisco desde ese entonces. Invertimos casi siete millones y medio de pesos para poder hacer un trabajo muy profundo", explicó Alfaro Ramírez sobre este instrumento clave para la planificación y salvaguarda de los más de 8 millones de habitantes de Jalisco.

Este nuevo Atlas, que ha recibido su primera actualización integral desde su creación en 2007, se llevó a cabo con una inversión de siete millones 395 mil pesos. Iniciado el 14 de diciembre de 2022 y concluido el 14 de junio de 2024, este proyecto fue desarrollado bajo las metodologías del Centro Nacional de Prevención de Desastres (CENAPRED), lo que garantiza su validez y posible inclusión en el Atlas Nacional de Riesgos.

El nuevo Atlas de Riesgos incluye avances como un análisis detallado que incorpora variables de Susceptibilidad, Peligro, Vulnerabilidad y Nivel de Riesgo. Además, se han añadido secciones sobre Riesgos Químico-Tecnológicos,



Gobierno de Jalisco

Alfaro celebró el Día Nacional del Bombero en la base de la Unidad Estatal de Protección Civil.

## FESTEJAN EN BAHÍA DE BANDERAS

Como parte del Día del Bombero, personal de la Unidad de Protección Civil y Bomberos Municipal asistió la mañana de este jueves, a una ceremonia religiosa, llevada a cabo en la iglesia de Nuestra Señora del Rosario Tintoque, en Valle de Banderas.

Luego de la eucaristía, y como parte de la celebración de este día, personal de la Unidad de Protección Civil y Bomberos llevó a cabo una comida con la intención de lograr una convivencia entre todos los compañeros.

Cambio Climático, Vulnerabilidades y Bienes Expuestos, proporcionando una visión completa de los riesgos a nivel estatal.

Destaca la inclusión de un documento de resultados que explica

las metodologías utilizadas, los valores calculados y las fuentes de información, garantizando una transparencia sin precedentes en este tipo de instrumentos.

Redacción/Quadratin Jalisco

**P**ara unir esfuerzos por una mejor atención en la salud mental, rindieron protesta los vocales del Consejo Estatal de Salud Mental y Adicciones, como un órgano colegiado de opinión y consulta en materia de prevención de trastornos mentales, incluidos aquellos relacionados con el consumo de sustancias psicoactivas, informó el secretario de Salud, Fernando Petersen Aranguren.

“Es un cambio fundamental, no nomás en el estado de Jalisco, sino también en toda la estructura que tiene que ver con la salud mental federal. Es importante decir que la salud está alineada, la federación, el estado, los municipios, y tenemos que trabajar todos juntos. Las instituciones que brindan servicios de salud como son el IMSS, el ISSSTE, Semar, Sedena, y por supuesto las instituciones que estamos especialmente enfocadas en la atención de los pacientes y de los ciudadanos que no cuentan con una seguridad social”.

#### ATRIBUCIONES

Proponer al secretario las políticas públicas en materia de promoción, prevención y atención integral en salud mental y adicciones en el estado.

- Implementación de políticas de prevención y atención integral en materia de promoción y educación para la salud mental, así como analizar y asesorar los planes y proyectos de las acciones en la materia;

- Coordinar con instituciones y organismos públicos, sociales y privados

# Instalan Consejo Estatal de Salud Mental y Adicciones

Es un órgano de consulta en materia de prevención de trastornos mentales, incluidos aquellos relacionados con el consumo de sustancias



Buscan unir esfuerzos por una mejor atención en la salud mental.

los proyectos y estrategias enfocadas al tratamiento y prevención de trastornos mentales y adicciones;

- Administrar la información, datos estadísticos y epidemiológicos actualizados generados por las instituciones del sector público y privado involucradas en la prestación de los servicios de salud mental y adicciones que permitan identificar zonas, grupos de alto riesgo e índices de adicciones y salud mental en el Estado;

- Coordinar programas de actualización y capacitación para servidores públicos e instituciones y establecimientos privados;
- Expedir el alta del registro estatal de funcionamiento para las instituciones y establecimientos que cumplan con la normatividad aplicable;

- Elaborar y mantener actualizado el registro estatal de instituciones y establecimientos que ofrecen servicios de internamiento; y

- Supervisar y, en su caso imponer las sanciones administrativas señaladas en la presente Ley, así como realizar las denuncias y señalamientos a las autoridades correspondientes.

Gobierno de Jalisco

## Reconocen a 13 adultos mayores distinguidos

Redacción/Quadratin Jalisco

**E**l Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF) Jalisco, distinguió a 13 jaliscienses por su desempeño en alguna actividad artística, cultural, deportiva, profesional, altruista o científica, a favor de la comunidad, por su trayectoria de vida y sus obras positivas de impacto social en beneficio del estado.

Su director general, Lucio Miranda Robles, habló sobre el cúmulo de experiencias y acciones que dejan las personas adultas mayores, porque han cambiado vidas, transforman su



Reconocieron su trayectoria de vida y sus obras positivas.

entorno y mejoran la calidad de vida al dejar un gran legado.

“A todos los que estamos y somos partícipes de esta actividad, nos

están dejando un gran compromiso, ¿en qué sentido? en corregir lo que tengamos que corregir, en cambiar lo que tengamos que cambiar, con acciones positivas, con acciones en pro, con acciones pensando en los demás porque ustedes, sus acciones eso es lo que han hecho, han pensado de los demás que en su personalidad”.

El evento realizado en el Ex Recinto Legislativo de Palacio de Gobierno, proyectó las semblanzas de vida y trayectoria ante autoridades estatales, de los Sistemas DIF municipales, así como amigos y familiares.

Gobierno de Jalisco



@ChivasFemenil

Gaby Valenzuela hizo la primera anotación.

## Chivas consigue sufrido triunfo

César Huerta/Quadratin Jalisco

Chivas sufrió mucho más de lo esperado. Un partido que llegó a tener 2-0, estuvo cerca de terminar en empate. A poco del final, Celeste Espino atajó un penalti y así logró conservar el 2-1 con el que Guadalajara superó a León, la noche de este jueves en el Estadio Akron, en duelo pendiente de la jornada 2 del Torneo Apertura 2024 de la Liga MX Femenil.

El arranque de las rojiblancas fue trepidante. Apenas al minuto 6, tuvo un tiro libre cargado al costado izquierdo. Alexandra Ramírez mandó un centro pasado que techó a la defensa. Apareció Gaby Valenzuela para elevarse y estirar la pierna derecha. Impactó el balón y lo puso en las redes para el temprano 1-0 del conjunto local.

La escuadra de casa dominaba ampliamente el encuentro y no desaprovechó el momento que vivía. Alexandra Ramírez apareció por el costado derecho y lanzó un centro al corazón del área. Tras un bote del balón, Alicia Cervantes controló con el pecho y enseguida definió con un derechazo potente, imposible para el guardameta. Las redes se movieron con el 2-0.

En el marcador. Chivas se mantiene invicto en el Torneo Apertura 2024 de la Liga MX Femenil. Se ubica en la tercera posición de la tabla con 13 puntos.



# Es importante ir de menos a más: Alejandro Organista

## El refuerzo de la Universidad de Guadalajara confía en que su equipo todavía tendrá mucho por mejorar

César Huerta/Quadratin Jalisco

Leones Negros se mantiene en la parte alta de la clasificación en el Torneo Apertura 2024 de la Liga de Expansión. Pero al certamen todavía le queda mucho por delante. Lo sabe el refuerzo de la Universidad de Guadalajara, Alejandro Organista, quien confía en que su equipo todavía tendrá mucho por mejorar, pues en el fútbol mexicano es importante ir de menos a más para llegar fuerte a la Liguilla.

“Pienso que siempre hay áreas en las cuales mejorar. Si bien, para mí es un gran arranque, estamos ahí arriba en la tabla, que es lo que desde el inicio se buscó, sabemos que al torneo le queda mucho. Tenemos que seguir partido a partido demostrando para mantener esa posición al final de la campaña regular”, explicó el futbolista universitario.

“Creo que sí es importante ir de menos a más. Al final, sabemos que son dos torneos, la Liguilla es punto y aparte, pero sí creo que es importante tener consistencia durante el torneo, pues es lo que te va a dar las bases para enfrentar la Liguilla”, añadió Alejandro Organista, quien llegó para el actual torneo como refuerzo, procedente del Tapatío.

El sábado pasado, marcó su primer gol con la camiseta de Leones Negros, en la victoria como visitante por 2-1 sobre los Coyotes de Tlaxcala. Ahora, el ex rojiblanco mira hacia el frente para trazar metas con su nuevo equipo. En Chivas, no recibió la oportunidad que tanto esperó en Primera División y ahora continúa su carrera por nuevos horizontes.

“La verdad es que nos encontramos muy bien. Todo el grupo está trabajando de muy buena manera, recuperando energías. En lo personal, también me siento muy bien por el gol. Siempre es

muy bonito aportar al equipo, además de la victoria. Enfocados en seguir mejorando y esperando a los rivales que vienen. Yo siempre trabajo para dar resultados. Obviamente sabía que el gol era un tema de paciencia y llegó”, señaló.

“Sí tengo varios objetivos, varias metas. A final de cuentas, para llegar a esas metas, el trabajo lo tengo que poner día a día. Entonces, es básicamente eso, que yo me he sentido bien, he puesto el trabajo e ir encarando las cosas como van llegando”, aseveró Alejandro Organista.

Finalmente, consideró adecuado el hecho de que Leones Negros descansará este fin de semana y no más adelante, cuando el torneo entre en su etapa definitiva. “A mí se me hace positivo que sea en las primeras jornadas este descanso, porque eso te hace llegar enfilado, ya sin pausas al final del torneo. Entonces, lo tomo muy bien”, concluyó el refuerzo melenudo.



Alejandro Organista sabe que su equipo está en la parte alta.

Leones Negros